

2012

Biografi angkatan 24

Karya: Virda  
Aziza



**[BIOGRAFI ANDRIAN  
UBAIDILAH AZIZ]**

## **Biodata Penulis**

Nama : Virda Aziza

TTL : 23 November 1998

Kelas : 8.4

Twitter : @virdazz



**SMPN 8 TANG-SEL**

**2011/2012**

## Pejuang Islam yang Perkasa

**A**ndrian Ubaidilah Aziz, atau yang lebih akrab disapa Ubay, adalah seorang cowok kelahiran Tangerang pada tanggal 23 Agustus 1997. Nama salah satu murid kelas 9.4 ini memiliki arti yang hebat dan terdengar sebagai sosok yang gigih juga. Arti dari nama Andrian Ubaidilah Aziz adalah *Pejuang Islam yang Perkasa*. Ubay adalah anak tengah dari 3 bersaudara, yakni Yulian Fajar Firdaus dan Muhammad Daffa Firdaus. Anak Sunda dari pasangan Atang Susila dan Imas Wiwin Wiraningsih memiliki hobi bermain bola, terbukti, Ubay memang jago dalam bermain bola, dan hobi nya yang lain adalah membaca buku, salah satu buku favorit Ubay adalah karya Hizbut-Tahrir, organisasi dakwah Islam. Ubay adalah orang yang tidak terlalu *ribet* dengan masalah makanan dan minuman, menurut nya, makanan favorit nya adalah apapun yang penting ada sambel terasi nya-- sedang minumannya, dia lebih menyukai air putih. Ubay tidak memiliki phobia apapun, hanya saja, jika sudah dikejar anjing, dia bisa takut juga, "cuman berhasil lolos aja kenangannya" kata Ubay. Ubay menyukai warna putih, menurut nya, warna putih dipadukan dengan warna lain, dan kelihatan indah.

## Ridho Allah SWT pada kedua Orang Tua

**B**agi Ubay, orang yang selalu memotivasi hidup nya adalah kedua orang tua nya. Merekalah orang yang selalu ada di samping kita. "ridho Allah SWT ada pada kedua orang tua, dan saya yakin pilihan orang tua adalah pilihan yang terbaik" tulis Ubay.

## Inspirasi Terbesar dan Tempat Bertukar Pikiran

**B**agi Ubay, Ibu adalah salah satu inspirasi terbesar dalam hidup nya. Menurut nya, mungkin mungkin saja lelaki bisa mengukir dunia, "namun yang mengukir diri nya adalah Ibu nya dan Istri nya" jelas Ubay. Sedang menurut Ubay, sahabat/teman memiliki arti yang sangat penting, selain sebagai inspirasi di sekolah, teman juga adalah "tempat bertukar pemikiran dan peluang dakwah kalau dia melenceng" kata Ubay. Dan saat mempunyai masalah dan tidak mampu menyelesaikan sendiri, terkadang, kepada temanlah, Ubay biasanya meminta pendapat. "kalo bisa sendiri (nyelesain masalahnya), nanyanya ke yang ahlinya, palingan Fadhil Pradana" kata Ubay.

## Calon Politikus dengan Syariat Islam

Ubay memiliki cita-cita yang berbeda dari anak-anak zaman sekarang yang lainnya, Ubay berkeinginan menjadi Presiden, Ubay ingin melepaskan Indonesia dari cengkaman Demokrasi, dan menggantinya dengan syariat Islam, kenapa dengan syariat Islam? “itu kewajiban” tulis Ubay. Meskipun tidak semua warga negara menganut agama Islam, tapi Ubay berpendapat, biarkan mereka mengikuti akidah masing-masing, tetapi dalam kehidupan sehari-hari mengikuti syariat Islam. “Saya juga ingin membantu Indonesia mendapat kemerdekaan yang sebenarnya” kata Ubay. Karna cita-cita nya inilah, Ubay menyukai pelajaran yang menurut nya sangat berhubungan erat dalam mencapai cita-cita nya itu. PKn dan Agama Islam adalah pelajaran favorit nya. Dalam mendirikan syariat Islam di Indonesia sesuai harapan nya, Ubay memerlukan pengetahuan agama dan juga realita bangsa ini. “dan perjuangan ini harus dilaksanakan secara politis, maka pelajaran PKn juga penting” jelas Ubay.

## Jujur, Adil, Amanah dan Bijaksana

“ Saya tidak mencari dunia, tapi dunia yang akan mencari sosok seperti saya” adalah kata-kata dalam twitter Ubay. Menurut Ubay, bukan dia yang mencari dunia, tapi dunia yang akan mencari sosok pemimpin seperti Ubay. Seperti apakah sosok pemimpin yang dimaksud? “wkwkwk jujur, adil, amanah dan bijaksana” jawab Ubay.

## Darah Garuda

Saat ditanya mengenai tokoh film favorit, Ubay tidak menjawabnya, bingung kali ya, sebab ternyata Ubay tidak begitu suka menonton film. Meski begitu, Ubay tetap memiliki film favorit nya, yakni Darah Garuda, yang tentu nya tidak jauh dari sejarah Indonesia. Film ini bercerita tentang peperangan antara Indonesia dengan Belanda di masa lampau. “maklum jarang nonton film” kata Ubay.

## **Turki dan Arab**

Jika dapat/diperkenankan berkeliling dunia, Ubay memilih negara Turki dan Arab sebagai tujuannya. Memilih Turki, karna Ubay ingin melihat peninggalan Khilafiah Utsmani, dan juga ingin melihat Hagia Sopia (Masjid terindah di dunia) dan benteng Konstantinopel. Ubay menjelaskan, jika ke Arab, dia ingin pergi ke Mekkah juga, “naik haji sekalian ngeliat jejak peninggalan Islam” kata Ubay.

## **The Next Al Fatih**

Ubay adalah the Next Al Fatih, maksud? Al Fatih adalah nama penakluk Konstantinopel, Ubay juga ingin seperti Al Fatih, hanya saja berbeda apa yang akan ditaklukan, “insyaAllah Roma, itu janji nabi pada salah satu hadist, inspirasi terbesar yang diberikan Nabi”, kata Ubay. Menurut Ubay, barangkali mimpi nya ini hanya omong kosong, tapi minimal, Ubay bisa ikut berjuang. Bagaimana cara dia memperjuangkannya? “waduh kalo ditanya gimana, saya sendiri masih bingung, minimal di Indonesia dulu deh” jawab Ubay.

## **Outdoor, Man Jadda Wa Jadda dan Ilmu, Iman, Akhlak**

Ubay lebih menyukai kegiatan outdoor ketimbang indoor, alasan nya, karna kegiatan outdoor lebih bebas dan bisa bercengkrama dengan alam. Menurut Ubay, kata-kata yang memotivasi diri nya adalah Man Jadda Wa Jadda, yang berarti *kalaupun kita bersungguh-sungguh, pasti bisa*. Prinsip dalam hidup Ubay adalah Ilmu, Iman, dan Akhlak. Menurut nya, ini adalah ketiga unsur yang jika ada dalam diri seseorang, maka orang tersebut akan memberikan kontribusi yang lebih daripada yang lain. Gabungan dari ketiga unsur ini akan menghasilkan sesuatu yang luar biasa, “bahkan mengguncang dunia” jelas Ubay.

## **Serahkan Kepada Sang Khaliq**

Kala sedang sedih, Ubay akan menyerahkan segala urusan kepada Allah SWT, “karna saya yakin, setiap keputusan-Nya adalah yang terbaik” kata Ubay. Bagi Ubay, ibadah memiliki arti yang sangat penting, menurut nya, itu adalah bentuk pengabdian kita kepada Tuhan.

“ketaatan bagi saya sangat berpengaruh bagi kesuksesan seseorang” jelas Ubay. Ubay beranggapan, apabila kita dapat berbuat baik kepada Tuhan (ibadah), maka Tuhan akan juga memberikan yang terbaik bagi kita. Ubay juga menjelaskan bahwa kecintaannya kepada keluarga, teman, dan lain-lain, tidak akan melebihi kecintaannya kepada Sang Khalik. Di antara orang tua dan teman-teman, dia lebih memilih orang tuanya, “lagian saya juga ga pernah pacaran” kata Ubay.

### **Akal Sudah Jalan**

**U**bay yang sekarang adalah sosok yang luar biasa alimnya, ternyata berbeda jauh dengan sifatnya awal kelas 7 dulu. Menurut pendapat, Ubay dulu adalah anak cowok yang rusuh, bandel, dan ngajak ribut dengan cewek, dan lebih lagi, malas diajak kerja kelompok. Namun di kelas 9 sifatnya berubah luar biasa, menjadi alim, sampai-sampai tidak mau bertatap dengan cewek. “wkwkwk mungkin karna semakin dewasa, akal juga kan udah jalan, kan kelas 7 juga belum akrab banget sama temen” jelas Ubay. “dan juga makin sering baca buku tentang Islam, juga sering ikut halaqah dapet pencerahan dari Ustadz Felix Siauw” lanjut Ubay.

### **Hal yang Berbau Haram**

**M**enurut Ubay, sesuatu yang bisa mendatangkan fitnah lebih baik dihindari, termasuk membonceng cewek yang bukan muhrim. “yah pokoknya jaga jarak aja sama cewek, jangan sampe menimbulkan hal yang berbau haram” tulis Ubay. Selain tidak mau bertatap dengan cewek, Ubay juga memiliki aturan lain dalam bergaul, “itu udah diatur dalam sistem pengaturan isiam” jelas Ubay. Teman-teman Ubay, banyak yang sudah berpacaran, Ubay mengaku sedih mengetahui hal ini. “mau ngingetin takut dibilang sok alim. Paling nasihat yang lakinya, kalo yang ceweknya masih takut” ujar Ubay. Saat ditanya, Ubay sendiri akan pacaran tidak, “ntar pacarannya kalo udah nikah” jawab Ubay.

### **Meaningful = Wanita**

**S**iapa sangka, Ubay yang menjaga jarak dengan wanita pun, ternyata menganggap wanita sebagai hal terindah dan meaningful dari dunia ini. “jangan piktor (pikiran kotor) dulu nih, bukan karena fisik tapi memang keberadaannya(wanita) sangat berarti, karena laki ga akan

bisa hidup tanpa cewe begitupun sebaliknya” tulis Ubay.

### **Nabi Muhammad SAW dan Pak Nawawi**

**T**eladan Ubay adalah Nabi Muhammad SAW, menurut Ubay, Nabi Muhammad dapat dijadikan teladan karna beliau adalah orang terbaik yang pernah dilahirkan ke dunia, beliau juga terpelihara dari perkara buruk. “beliau juga suri tauladan kita” kata Ubay. Sedang guru favorit nya di SMPN 8 TANG-SEL adalah Pak Nawawi. Walau selama 3 tahun Ubay tidak pernah diajarkan beliau, tapi menurut nya 1 tahun belajar bahasa Arab dengan beliau pun sudah cukup memberi gambaran betapa hebatnya guru yang satu ini. “meskipun beliau adalah guru Agama, namun dia pandai melucu dan juga orang nya asik” jelas Ubay.

### **Tak Ada Resep Khusus**

**M**enurut nya, dia bukanlah tipe orang yang rajin dalam hal belajar. Meskipun masuk ke dalam kelas unggulan 9.4, Ubay tidak memiliki resep khusus dalam belajar. “cukup mendengarkan pada saat guru menerangkan” jelas Ubay.

### **SMPN 8 TANG-SEL dan Bola**

**S**MPN 8 TANG-SEL adalah sekolah yang luar biasa, menurut Ubay, murid nya mempunyai tingkat kekompakan yang tak tertandingi, terlebih angkatan nya sendiri, yaitu Patek 24. “bangga bisa bersekolah di SMPN 8 TANG-SEL” kata Ubay. Bahkan, saat pelepasan angkatan 24 lalu, Ubay sampai menangis kejer/berat, saking sedihnya harus berpisah dengan Patek 24. Saat bersekolah di SMPN 8 TANG-SEL, Ubay meraih peringkat 16 dan 10 (kelas 7.6), peringkat 7 dan 6 (kelas 8.5), dan peringkat 23 dan 18 (kelas 9.4). Selama di SMPN 8 TANG-SEL, Ubay hanya mengikuti satu ekstrakurikuler yang paling banyak diminati anak cowok, yakni sepak bola. Dari ekskul tersebut, Ubay mendapat kesan, bahwa kebersamaa tim bola Patek 24 tidak tertandingi.

## **LPI dan MTQ**

**S**elama bersekolah di SMPN 8 TANG-SEL, Ubay mengikuti lomba yang tidak terlalu jauh dari pelajaran favorit nya dan hobi nya. Lomba yang pernah diikuti nya, antara lain adalah LPI (Liga Pendidikan Indonesia) dan MTQ (Membaca Tulis Qur'an). Dari lomba LPI yang dilaksanakan di Arhanud, markas tentara di Tangerang, Ubay dan kawan-kawan meraih juara 3, hobi nya dalam bermain bola pun diuji di sini. "ini mungkin perlombaan terbesar dan paling banyak menarik perhatian selama Patek 24 bersekolah di SMPN 8" kenang Ubay. Ubay mewakili kelas 9.4 dalam lomba MTQ, dari lomba ini, dia meraih juara pertama. Ubay berharap, semoga akan banyak anak SMPN 8 TANG-SEL selanjutnya yang memiliki keahlian di bidang ini.

## **Matematika dan Bahasa Inggris**

**U**ntuk UAN kemarin, Ubay yakin akan mendapat nilai bagus dalam pelajaran Matematika, dan kurang bagus dalam pelajaran Bahasa Inggris. Ubay menargetkan, akan mendapat NEM 36, sayangnya, saat pembagian tanggal 2 Juni 2012 lalu, Ubay hanya mendapat 35,45 ("ga terlalu memuaskan" tulis Ubay). Dengan daftar Matematika: 9,5 ; IPA: 8,75 ; B.Inggris: 8 ; dan B.Indonesia: 9,2. "kalo ga salah ya! Saya emang ga terlalu pintar" kata Ubay merendah.

## **IMTAQ dan IPTEK**

**U**bay berkeinginan dapat bersekolah di Cahaya Madani Banten Boarding School (CMBBS), kenapa Ubay memilih sekolah ini? Menurut nya, karna ini adalah sekolah yang tidak hanya menitik beratkan pada IPTEK, namun juga pada IMTAQ, selain itu juga ada bahasa Arab nya. Bersyukur, karna akhirnya impian Ubay untuk bersekolah di CMBBS dapat terwujud, dia mengaku senang dan dapat membanggakan kedua orang tua nya. Selain itu, Ubay juga merasa bangga, "karna walaupun saya bukan murid yang diunggulkan, tapi saya bisa mengalahkan murid yang jauh lebih diunggulkan daripada saya" jelas Ubay.



## Cita-Cita dan Berguna

**I**mpian nya yang belum terwujud tetap tidak pernah jauh dari cita-cita yang diimpikan nya, Ubay ingin mendirikan Negara yang menerapkan syariat Islam atau hanya sekedar hidup di dalam negara yang menerapkan syariat Islam. Ubay juga berharap, dapat berprestasi di SMA nanti, dan juga berharap bisa berguna bagi SMA nya nanti, “juga bagi para muridnya” tandas Ubay.

## Pengalaman Tak Terlupakan

**M**enurut Ubay, selama bersekolah di SMPN 8 TANG-SEL setiap harinya adalah pengalaman yang tak terlupakan, tapi pengalaman khusus yang tidak bisa dilupakan oleh Ubay adalah saat ikut serta kejuaraan LPI bersama tim bola Patek 24. Selain pengalaman nya dalam bola, Ubay memiliki kenangan lain, yaitu saat jalan-jalan Patek 24 ke Yogyakarta. “seru bisa nginep sama seharian di bis bareng Patek24” tulis Ubay. Ubay memiliki pengalaman lain yang juga tidak akan dia lupakan, Konferensi Rajab, adalah Konferensi yang diadakan di lebih dari 40 kota di Indonesia, “tapi saya ikut yang di Lebak Bulus” kata Ubay. Konferensi ini membicarakan tentang “hidup sejahtera di bawah naungan Khilafah”.

## Jangan Takut Menghadapi UAN

**P**esan Ubay untuk angkatan selanjutnya, semoga SMPN 8 TANG-SEL akan menjadi sekolah yang bukan hanya unggul dalam moral dan akhlak. “jangan takut menghadapi UAN, karna UAN tidak semengerikan yang dibayangkan” pesan Ubay.

## Pendapat Teman-Teman Tentang Ubay

**Viridi Chaerusani (9.4):** “Ubay itu baik, pintar, alim, sama jago main bola”

**Khansa Anasia (9.4) :** “Ubay? Alim banget!-\_- - beda banget pas sekelas sama aku pas kelas 7 sama pas kelas 9”

**Hadyan Rahman (9.2) :** “Yaa Ubay itu baik, taat agama, jujur, kadang-kadang sombong sih tapi dikit”

**Husnawati Hasanah (9.3) :** “Ubay baik, alim, pintar agama banget..”

**Devita Ghina (9.4) :** “Ubay sama Hanzholah kayaknya paling alim di kelas. Kalo gaada guru, Ubay sering ngaji sendirian padahal temen yang lainnya ngobrol, terus kata-kata Ubay tentang politik sama tentang Islam udah dewa banget haha”

## Alasan Memilih Kak Ubay dan Kesimpulan Biografi

Awalnya, ragu-ragu juga mau biografiin siapa cowok nya, ada yang males, ada juga yang udah diambil temen. Pas mikir-mikir, mau buat biografi siapa lagi, udah bingung dan gaada ide, akhirnya pilihan *jatoh* ke kak Ubay, alasan milih kak Ubay, selain gatau lagi mau siapa, karna kaya'nya orang nya tuh alim banget, jadi pengen tau sealim apa *dalem* nya. Pas mau nyusun pertanyaan, sempet lost hope juga, masalahnya, ada yang bilang, kalo (kak) Ubay itu anti sama cewek, gasuka terlalu banyak ngomong, suka nya yang simple-simple, gitu-gitu deh. Tapi *tetep* jalanin positif aja, akhirnya bisa selesai juga biografi kak Ubay,haha. Bangga rasanya, meskipun agak susah juga minta informasi dari dia. Kesimpulan saya, kak Ubay itu orang teralim yang pernah saya temuin selama ini, dia beda daripada anak-anak zaman sekarang kebanyakan, dan yang saya suka, dia bener-bener menomor satu kan masalah akhirat, jujur, saya pengeen banget kalo misalnya Kakak saya bisa mencontoh sikap Kak Ubay ini \*curcol. Dan omongan yang bilang kak Ubay itu gasuka banyak omong sama cewek, ga terlalu bener juga, soalnya, selama ditanya, kak Ubay jawab pertanyaan nya seru-seru aja, atau mungkin karna mau dijadiin bahan biografi kali ya,hahaha. Kak Ubay juga orang nya itu kepoo banget, jadi harus sedetail-detail nya kita ngejelasin ke dia, dominan otak kiri kali barangkali \*eh. Oya, kalau mau nanya-nanya tentang masalah politik atau Islam, atau sekedar pembuktian *liat* aja tweets nya di twitter nya, @ubaidilah18, jangan lupa di follow,wkwkwk. Saya harap, semoga pembaca dapat mengambil sisi positif dari sosok kak Ubay, terutama dalam ketaatan nya beribadah. Sukses selalu dan semoga cita-cita nya tercapai ya,kak, aamiin. Sekian biografi dari saya. Selamat membaca. Wassalam.